

Katholische Reformbewegung fordert offenen Dialog zu Homosexualität

Essen (dpa/lnw) Die katholische Reformbewegung «Wir sind Kirche» hat einen offeneren Umgang innerhalb der Kirche mit Homosexuellen und Geschiedenen gefordert. «Die Bischöfe weltweit müssen nun die nächsten elf Monate ihre Hausaufgaben machen und den Dialog in die Bistümer tragen», sagte Christian Weisner vom Bundesteam des Vereins am Freitag in Essen. Dort findet über das Wochenende die 35.

Bundesversammlung der Kirchenvolksbewegung statt. Bei der kürzlich zu Ende gegangenen Familiensynode in Rom hatten die versammelten Bischöfe keinen breiten Konsens zu den Streithemen erzielt. Im kommenden Jahr soll die Diskussion fortgesetzt werden.

<http://www.ruhrnachrichten.de/nachrichten/weiterenachrichten/nordrheinwestfalen/Katholische-Reformbewegung-fordert-offenen-Dialog-zu-Homosexualitaet;art5192,2519944>

Zuletzt geändert am 25.10.2014